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Kindern und älteren Menschen werden Medikamente oft in Form 
von Tropfen verordnet, da diese einfacher einzunehmen sind als 
Tabletten. Für die exakte Dosierung sind jedoch ruhige Hände, 
gute Augen und viel Aufmerksamkeit nötig. Droplet bietet eine 
sichere Alternative zu den üblichen Fläschchen mit Rand- oder 
Zentraltropfer: Mit Hilfe eines Pumpdispensers wird das Medikament 
präzise dosiert. Der integrierte Löffel fängt die Tropfen direkt in 
seiner tiefen Laffe auf und ermöglicht die Einnahme ohne weitere 
Hilfsmittel – selbst wenn Sie zittern, schlecht sehen, oder nur eine 
Hand benutzen können.

Children and elderly people often get medicine prescribed in form 
of drops because they are easier to take than pills. However, exact 
dosing of drops requires steady hands, good eyes, and much 
attention. Droplet offers a save alternative to the regular bottles with 
a rim dropper or vertical dropper: by using a pump dispenser the 
medicine gets dosed precisely. The integrated spoon with a deep 
bowl collects the drops right away and the medicine can be taken 
without additional tools—even if you have a tremor, bad eyesight or 
can only use one hand.
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